
Peindre; un geste d'amour 

Aujourd'hui, par mes toiles, j'espère entrer en vous, tout en douceur 
et avec respect, vous laissant toute liberté de critique. 
Vous me trouverez en toute simplicité, sans prétention, dans toutes 
mes couleurs et avec toute la liberté que je m'accorde. 
Pour moi, peindre est une expression qui appartient au monde des 
sens et de l'émotion. Dans un mouvement spontané, chargé 
d'intentions et de vibrations, je tends à libérer l'émotion et c'est par 
cette expression que l'émotion aura voix. 
Ce mouvement libérateur ne se veut pas inquisiteur. L'expression, 
couchée sur la toile, appartient maintenant à celui qui la reçoit, qui à 
son tour, pourra en toute liberté, l'accepter ou la rejeter.  
Je crois que c'est en se permettant d'entendre ce que la toile dit en 
nous, en acceptant son expression; lui donnant ainsi le droit d'être, 
que la toile devient libératrice! 

Une toile prend vie dans l'acceptation et moi, je vis dans chacune de 
mes toiles. Croyant que l'échange ou l'acceptation de notre expression 
nous permet de nous libérer et d'être et qu'afficher ses couleurs 
franches et pures dans une communication authentique est un geste 
de générosité et d'amour; 

Peindre est donc pour moi une façon de vous aimer. 
  


